

## “Destaco su reinvención para continuar liderando **UN MERCADO CADA VEZ MÁS DINÁMICO Y COMPLEJO**”

**E**l pasado 25 de septiembre asumió la Dirección Regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, la socióloga maulina, Andrea Soto Valdés, quien nos hizo extensivos sus saludos.

“En este nuevo cumpleaños del diario La Prensa, quiero relevar su importancia y prestigio como uno de los principales medios de comunicación de la Región del Maule, y destacar por sobre todo su capacidad de reinvención para continuar liderando un mercado cada vez más dinámico y complejo, como es el de la prensa escrita, más aún en regiones. Su aporte es fundamental para poder comunicar y proyectar lo que muchos hacen, y también para que la ciudadanía esté informada de manera oportuna, veraz y sin sesgos en torno a lo que está sucediendo”, asegura Soto.

La representante regional del Fosis aseguró no quiso “dejar pasar esta linda oportunidad para agradecer a todos quienes conforman el gran equipo del diario La Prensa, y puntualmente a su editora, editores y área de prensa en general, por la



**ANDREA SOTO VALDÉS**  
Directora regional del Fosis

permanente cobertura y los espacios que nos brindan como Fosis, para poder contar a toda nuestra región lo que hacemos a diario, sin duda un hermoso y abnegado trabajo que no tiene otro norte que, como Gobierno, entregar nuevas y mayores oportunidades para mejorar las condiciones y calidad de vida de personas, familias, comunidades y agrupaciones de todo el Maule. Sin esta plataforma, muchas veces aquel trabajo pasaría inadvertido y de ahí la importancia de su apoyo y lo agradecidos que estamos de contar con ustedes como un gran y desinteresado colaborador”.